



El Granollers regresa de Tarragona ilusionado



El CB Granollers viaja a Valencia este fin de semana y el CB Mollet recibe al Eninter CB Santfeliuenc.

XAVIER SOLANAS

deportes

El CB Granollers y el Recanvis Gaudí CB Mollet no pudieron salvar las paredes con las que se encontraron este fin de semana, nada menos que el primer y el tercer clasificado del grupo C de la Liga EBA, el Club Bàsquet Tarragona y el Opentach Bàsquet Pla. Los granollerenses dan por bueno un resultado adverso (73-61) tratándose de la apisonadora tarraconense, que lleva imbatido en su pista desde hace más de un año y medio, mientras que los del Baix Vallès pagaron el viaje a las Islas Baleares (69-55). El CB Granollers son duodécimos, situándose dos posiciones por debajo de sus vecinos comarcales.

Un mal resultado en el luminoso no

PREPARADOS

Los de Oriol Valls aseguran estar "frescos" y "mentalmente preparados" para afrontar el final de temporada

siempre es sinónimo de una gran derrota. Así lo ven los hombres de **Oriol Valls**, que han regresado de Tarragona con muy buenas sensaciones, sobre todo después de una semana complicada en la que no pudieron entrenar con normalidad debido a las lesiones que han presentado algunos de sus efectivos, sumando un total de cuatro bajas en el desplazamiento a la ciudad imperial.

"Estamos muy contentos del partido del Serrallo, nunca se deben comparar los partidos con los realizados en la primera vuelta porque a veces mejoras o empeoras, pero en casa nos pasaron por encima, nos sacaron 42 puntos y ahora hemos perdido por poco", señala el técnico granollerense. A lo largo del encuentro el conjunto se mantuvo a una distancia prudencial del líder con un margen de 6 ó 10 puntos de media durante todo el choque, lo que refleja la buena predisposición y el buen juego a pesar de las bajas.

Los hombres de **Valls** realizaron un partido muy serio que obligó a los locales a usar sus mejores efectivos para ganar: "Acabaron pidiendo tiempo muerto, les dimos guerra", apunta el técnico, que valora el papel hecho ante un conjunto que solo ha perdido cinco citas esta temporada, unas buenas sensaciones que ya

tuvo la semana pasada ante el Sabadell Sant Nicolau.

El CB Granollers consiguió mantener así una distancia casi siempre por detrás en el marcador, pero que no daba rienda suelta a los locales, con un primer cuarto ajustado de 16-15 que al llegar a la media parte dejaba el luminoso en un provisional 33-25 (parcial de 17-10). El tercer cuarto culminó con un resultado de 20-14 favorable a los tarraconenses que los acercó al resultado final de 73-61 (cuarto parcial 20-22).

El Recanvis Gaudí CB Mollet también cayó en su compromiso semanal, en este caso tras un largo desplazamiento hasta las Islas Baleares en casa del Opentach Bàsquet Pla (69-55). Los hombres de **Pau Garcia** se mantuvieron por detrás del luminoso al finalizar cada período con la excepción del último de ellos, donde lograron arrancar un empate del pabellón Pla de na Tesa. (16-10, 19-16, 15-10 y 19-19).

RIVALES DIRECTOS

Los dos conjuntos vallesanos encaran la recta final de la competición con una primera cita en el calendario con dos rivales directos. La circunstancia pone emoción al último tramo de la Liga, donde ambos equipos deberán hacer valer su juego para defender la plaza en la categoría.

El conjunto de Granollers vuelve a desplazarse, en esta ocasión más al sur para medirse al Valencia Basket Club, que actualmente se encuentra en la 13 posición de la Liga, un peldaño por debajo de los vallesanos. Las buenas sensaciones dan fuerza a los vallesanos, que han recuperado su estado de ánimo. "Hace unas cuantas jornadas los jugadores podían pensar con temor en los partidos que venían, pero el equipo se ha hecho a la idea", señala **Valls**, que asegura que no tienen equipo para decidir la temporada dos meses antes pero que ahora están "frescos físicamente y mentalmente preparados para una guerra que esta semana ya iniciamos en Valencia". **Valls** califica este partido como muy importante: "Nos la jugamos compitiendo". **Valls** no podrá contar con **Raúl Castanyo**, baja, pero podría recuperar a **Pau Margui** para ganar rotación interior.

Por su parte el Recanvis Gaudí CB Mollet recibe en casa al Eninter CB Santfeliuenc, que actualmente saca dos posiciones en la clasificación a los de **Pau Garcia**, situado en la octava plaza de la categoría. Los del Baix Vallès deberán afrontar un final de competición un tanto más placentera que sus vecinos de Granollers, pero aún así tendrán que hacerse valer para preservar su posición y mantenerse en la Liga EBA.

Quique Bordas finaliza segundo

El pasado fin de semana se celebró la segunda prueba de las Series Rotax 2013 y el Campeonato Aragonés de Karting. En esta ocasión el campeonato se desplazó al circuito tarraconense de El Vendrell, donde se dieron cita más de 150 pilotos. Aunque en los entrenos cronometrados **Bordas** no obtuvo los resultados esperados y terminó noveno, consiguió finalizar segundo en la carrera oficial del sábado. En la segunda jornada, **Quique** se impuso por un estrecho margen de 0.022 segundos, después de liderar la prueba desde la segunda vuelta. Este buen resultado conseguido junto con el obtenido por los principales rivales que optan al campeonato, hace que el vallesano salga líder tanto de las Series Rotax 2013 como del Aragonés de Karting. La próxima prueba de las Rotax Series 2013 se celebrará el 28 de Junio en el circuito de Motorland (Alcañiz), aunque justo la semana anterior se disputará la primera cita puntuable para el campeonato de España de Karting en Campillos (Málaga).

Reconocen a los mejores vallesanos de La Mitja

El Centre de Medicina Avanzada del Vallès acogió el pasado miércoles la entrega de premios a los mejores deportistas locales que tomaron parte en La Mitja 2013 el pasado mes de febrero. **Miki Solè Pérez** y **Ana Belén García Rull**, fueron los primeros clasificados de Granollers; **Francesc Marsol Font** y **Silvia Segura Parra**, los deportistas más rápidos de La Garriga; **Quim Magan Corbins** y **Anna Riera Pla**, los de Les Franqueses; **José Corral Rodríguez** y **Patricia Baque Cumplido**, los de Canovellas; **Marc Tarragó Lopez** y **Elisabeth Martín Almasana**, los de Cardedeu, y finalmente, **Albert Caballero**, fue el primer atleta de La Llagosta en cruzar la línea de meta.



XAVIER SOLANAS